


Fotel obrotowy/
Swivel armchair
81 x 92 x 83 cm

Fotel obrotowy/
Swivel armchair HB
81 x 112 x 83 cm

The comfortable BE LEAF armchair is distinguished by an 
interesting design. Decorative stitching refers to the shape of 
the leaf. Its ergonomic design allows you to comfortably relax 
by resting your head against the headrest. The chair is also 
available in a variant with a low backrest. The upholstery of 
leather emphasizes his style and class.

Der bequeme Sessel BE LEAF zeichnet sich durch ein 
interessantes Design aus. Seine Ziernähte ähneln einem Blatt. 
Das ergonomische Design und die komfortablen Kopfstützen 
ermöglichen bequeme Entspannung. Der Sessel ist auch in einer 
Variante mit niedriger Rückenlehne erhältlich. Der hochwertige 
Echtlederbezug unterstreicht Stil und Klasse des Modells.
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KENIA/NOBILE Skóry  są uszlachetniane w procesie delikatnego, ręcznego 
polerowania, co nadaje im unikalny, puszysty wygląd i wysoką trwałość. Manualne 
garbowanie skóry przez wykwalifikowanych rzemieślników sprawia, że każdy jej egzemplarz 
zyskuje niepowtarzalny charakter. 

Leathers are refined in the process of delicate, manual polishing, which provides them 
with a unique, fluffy appearance and high durability. Manual leather tanning, performed 
by highly qualified craftsmen, makes every piece unique.

Leder wird durch schonendes Polieren von Hand veredelt, wodurch eine einmalige, 
flauschige Optik und hohe Strapazierfähigkeit erzielt wird. Die manuelle Gerbung des 
Leders durch erfahrene Handwerker verleiht jedem Stück einen einzigartigen Charakter.

RANCHO/PALLINO Skóry zawdzięczają swoją miękkość i luksusowy połysk, dzięki 
procesowi polerowania na gładko i woskowaniu powierzchni. Procesy uszlachetniania 
jakim są poddawane, sprawiają, że odznaczają się one wysoką estetyką powierzchni oraz 
długą żywotnością. 

Leathers owe their softness and luxury appearance to surface polishing and waxing. The 
refinement processes undergone by Prestige + (R) leathers ensure high esthetics of the 
surface as well as its durability.

Leder verdankt seine Weichheit und seinen luxuriösen Glanz dem schonenden Polierprozess 
und dem Wachsen der Oberfläche. Durch die Veredelungsprozesse zeichnet es sich durch 
eine hohe Oberflächenästhetik und lange Lebensdauer aus.

GRANADA Skóry są mało korygowane, dlatego posiadają widoczne, typowe cechy 
skóry naturalnej takie jak, blizny, nakłucia owadów, żyłki i inne cechy. Ich miękkie semi-
anilinowe wykończenie z efektem Vintage, nadaje skórze wspaniały miękki chwyt i bogaty 
wygląd.

Leathers are slightly corrected, which is why they have visible, typical characters on 
the surface, such as: scars, insect bites, veins and other features. Their soft semi-aniline 
finishing with Vintage effect gives the leather a great soft touch and a luxury appearance.

Leder wird kaum korrigiert, daher bleiben typische Merkmale von Naturleder wie Narben, 
Insektenstiche, Adern und desgleichen sichtbar. Sein weiches Semi-Anilin-Finish mit 
Vintage-Effekt verleiht dem Leder einen angenehmen weichen Griff und eine reiche Optik.

VINTAGE Uzyskują charakterystyczny efekt poprzez wykończenie skóry parafiną, olejem i 
aniliną. Vintage ma otwartą strukturę i jest tym samym rodzajem delikatnej skóry. W zależności 
od struktury danego błamu skóry, efekt i kolor może się zmienić w trakcie procesu produkcyjnego. 
W związku z tym mogą występować odchylenia kolorystyczne i w fakturze lica.

The specfic effect is achieved by finishing the leather with paraffin, oil and anilin. The 
article vintage has an open strukturę and is thus a delicate leather type. Dependingon 
on the structure of the cocerned hide, this may change “ the effect and the colour during 
the production process, such that colour and grain devations may be present.

Eine charakteristische Wirkung erzielt das Leder durch die Veredelung mit Paraffin, Öl 
und Anilin. VINTAGE hat eine offene Struktur und gehört daher zu den empfindlichen 
Ledersorten. In Abhängigkeit von der (Faser-)Struktur der jeweiligen Häute kann sich „der 
Effekt” und „die Farbe” während des Produktionsprozesses verändern, sodass möglicherweise 
Farbabweichungen und Veränderungen in der Faserstruktur entstehen können.




